



Lettres d'amour à la manière de Cicéron

publié le 16/02/2011

Les latinistes de 4ème ont travaillé sur la correspondance en lien avec le programme de français et se sont lancés dans la rédaction de lettres d'amour :

te amo : je t'aime

mihi fulmen est : c'est un coup de foudre pour moi

expectabo ad vitam aeternam : je t'attendrai toute ma vie.

On y trouve souvent le thème du desespoir comme dans la lettre de Cicéron en exil à sa femme Terentia.

Ego minus saepe do ad vos litteras quam possum : je réponds moins souvent à vos lettres que je ne le pourrais

impedit maeror : le chagrin m'arrête

conficior lacrimis : je fonds en larmes.

Les lettres présentées "à l'antique" sont exposées à l'entrée du collège.

Portfolio

